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Pourquoi et comment êtes vous arrivé au
RCPA ?
Arrivé en Décembre 1984 sur Ancenis et, après
renseignement pris sur l’absence de club, je suis
allé jouer à St Sébastien Basse-Goulaine … jusqu’à
la saison 89/90. Après quelques années, et
rencontres avec d’anciens joueurs à Ancenis…
Décision de créer un nouveau club en 1992.

Quelle est ta plus grande fierté ?
Un retour des parents d’un joueur dans le début
des années 2000 lorsqu’ils nous ont dit : « Depuis
que notre fils joue au sein du RCPA, il est
transformé… nos rapports se sont améliorés
comme ses résultats scolaires. Le rugby lui a
visiblement permis de se construire ».

La ou les personnes du club qui
t'ont le plus marqué : 
Nos pas une personne, mais deux
familles : les familles ROUSSEAU
(de Couffé) et PERAU (de La Roche
Blanche) venues nous rejoindre à
l’origine du club et qui ont
fortement œuvré à la montée en «
puissance » du RCPA …

Le RCPA en 3 mots  : 
CONVIVIALITÉ
SIMPLICITÉ
OUVERT A TOUTES ET TOUS

Des moments marquants : 
L’accueil des délégations
japonaises lors de nos tournois
Cadets à 7 en 2005 et 2007.
L’accueil des Championnats FFR
Cadets de Rugby à 7 en 2007 au
Stade de la Davrays.

Des anecdotes : 
Souvenir ému du moment où la Ville accepta
d’équiper les trois terrains de la Davrays en «
mode rugby », avec la possibilité d’y mettre les
poteaux… (Il y a plus de 15 ans !) … Moment fort
également lors de la soirée de réception, au
moment des Championnats FFR Cadet à 7 lorsque
tous les joueurs, debout firent une ovation aux
bénévoles pour les remercier … C’était en 2017 …

(Bernie)


